
第 1613回（12月４日）例会報告 
＊点    鐘      矢澤大和会長 
＊ロータリーソング    我等の生業 
＊４つのテスト 
＊結婚祝      細井会員・清水会員 
＊誕生祝      高根沢会員・新井啓会員 
＊会長報告        矢澤大和会長 
＊幹事報告        新井啓介幹事 
＊出席状況報告      渡辺昭孝委員長 
＊ニコニコボックス    半田太委員長 
＊委員会報告 
  新世代・青少年委員会 田中利幸委員長 
＊点鐘       矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

            会長  矢澤 大和 
            
             今日は、行田さくらロー

タリークラブ定款第９条第

５節（ｂ）に定められてい

る年次総会です。次年度の

役員、ならびに理事を決定

いたします。ここで次年度

の役員が承認されますと田

辺ノミニーは、エレクトに 
役職名が変わるわけです。役員、理事を中心に来年７

月を目指し、本格的な準備段階となるわけです。例え

があまり適切ではないかと思いますが、「かえる」に例 
えると、昨日までが、「卵」でした。  今日からは、

役員、理事という手足が付き「おたまじゃくし」に、 

７月１日からは「かえる」になります。「かえる」は水

中だけでなく、陸上でも生活でき飛び跳ねる事も出来

とても活発に行動できます。会長を「かえる」にたと

えて大変申し訳ありませんでしたが、現職の「かえる」

としての実感です。 
田辺年度は、ＣＬＰの導入、如何に。わがクラブにと

って大変重要な年度となります。慎重審議、よろしく

お願いいたします。 
 

幹事報告 
 

幹事  新井 啓介 
 

           １．本日は、年次総です。       

どうぞよろしくお願い致

します。 
 

             本日は、第 7回理事会が  
           開催されましたので報告

を致します。 
① 1月プログラムが承認されました。 

1月の例会は、4回です。 
10 日(木)は、RC3 クラブ賀詞交換会(ホスト行田
クラブ)です。 
15日は、｢新年を占う｣田代敬二様の卓話です。 
22日は、新入会員(春日、鈴木、飯島)卓話です。 
29日は、夜間例会で新年会となります。 
尚、1月理事会は、8日(火)18時 30分より、会場
は和歌稲です。 

② 12月 8日(土)10：30～・13：30～の 2回行われま
す奥の山古墳発掘調査現地説明会は、例会扱いと



なりますのでご出席よろしくお願い致します。 
(ア) ｢行田とものつくり大学を結ぶコンサート

Vol.4」の後援依頼が承認されました。 
③ 今月の予定について                                         

今月は、家族月間です。 
12月 18日は、18：30～ クリスマス望年会です。
親睦・家族委員会を中心に楽しい例会になるよう

準備を進めておりますので、皆様・ご家族のご協

力よろしくお願い致します。 
以上 

出席報告 
渡辺 昭孝委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 27名   3名 76.9% 

 
ニコニコボックス 

 
矢澤会長  田邉年度、良い 1年になりますよう準備

万全に。おめでとうございます。 
新井幹事  年次総会、宜しくお願いします。 
      12 月 26 日は 59 歳の誕生日です。有難

うございます。 
細井    結婚祝い有難うございます。 
高根沢   誕生祝有難うございました。 
小澤    過日の田中利幸ディナーショー皆様のご

支援により盛大に開催することが出来ま

した。心より御礼申し上げます。 
清水    結婚祝、有難うございます。 
      「年の瀬や 金婚すぎし 老夫婦」 
      本日の総会にあたり 3句 
      「十二月 総会ひらく クラブの例会」 
      「総会を ひらくクラブの 年の暮」 
      「半年を すぎてクラブの 去年今年 

（こぞことし）」 
松岡    本日の総会にあたり 1句 
      「新方針 決めるクラブの 暮れの例会」 
細井    第 2回 矢澤年度ゴルコンペで優勝しま

した。先週の火曜日、財団月間のため羽

生 RCへ卓話に行ってきました。 
横川    2 日（日）星川キタミソウの会に参加で

きず申し訳ございませんでした。 
松本（健） 先週のワインセミナーに沢山のご参加有

難うございました。ワイン立ての人形は

来週の例会で差し上げます。当たった会

員の方出席下さい。 
田邉    いよいよ年次総会のときになりました。

本年はこれを実感しました。 
小澤（健） ゴルフコンペ 4 回連続で優勝です。70

歳で開眼したかも？優勝できるコンペを

選んでいます。 
橋本    星川の清掃活動に多くの会員の皆様に参

加いただき有難うございました。キタミ

ソウに代わり御礼申し上げます。 
前澤    先月の結婚祝い有難うございます。20年

です。 
田中（利） 去る 2日はディナーショー。本当に皆様

のおかげ様をもって成功裡に終了いたし

ました。心より御礼申し上げます。あり

がとうございました。 
田島    この所暫く休んでいました。今、ロレー

ナが来ています。かなり慣れてきました。

何でも食べます。間食もしている様子で

す。体脂肪率 42％には困っています。ど
なたか良いダイエット方法ご存知の方教

えてください。 
阿部    松本さん、半田さん、ワインセミナー有

難うございました。 
鈴木    落葉が美しい季節ですね。 
小沢    年次総会早いものですね。6 ヶ月見事に

進めてくれた会長幹事を誉めたいですね。 
同文    斉藤 古田 戸ヶ崎 川辺 島崎 渡辺 

倉持  
半田    先日のワインセミナーには沢山の方に参

加していただきまして有難うございまし

た。おかげ様でワインの即売の方も最後

は矢澤会長の多大なご協力により完売い

たしました。ワインを買って頂きました

皆様に感謝いたします。有難うございま

した。 
 
 
 
 
 



委員会報告 
 

        新世代・青少年委員会 
           田中利幸委員長 
 

11月 10日（土）東松山の紫雲
閣に於いてＲＩ第２５７０地区の

ＲＡＬＡ ＤＡＹ(ライラデイ)が
開催されました。 18歳から 30 

歳までの 120余名とロータリアンで、計２００余名で
盛大に「君たちと一緒に日本を知ろう」というテーマ

で行いました。 
日本のプロサッカーの礎の一人、清雲栄純氏の講演。 
金子千侍パストガバナー指導の秩父音頭。 
金澤寺 宮寺守正住職指導による座禅を行いました。 
我がロータリクラブでは、会長、私、春日会員の他、 
ロレーナ、会長、春日会員のお嬢さんの 6人で参加い
たしました。 
 

年 次 総 会 
 

第 1号議案  次々年度会長予定者選任の件 
         次々年度会長  新井啓介 
   
            推薦者 島崎義春会員 
 
             私が、初めて新井さんと

お会いしたのは、30年近く
前の事です。その頃から、

トークが大変上手で、何事

に対しても前向きで、考え

方もシャープ、行動力も抜 
群で自分も将来、新井さんのような人間になりたいと 
憧れていました。 その後、今日まで親しくしていた

だいておりますが、追いかけても追いかけても全然、

距離の縮まらない、今でも私の目標とする人です。 
今回、推薦者として以上のように卓越した計画性抜群

の行動力で、さくらロータリークラブを導いてくれる

と思い会長として推薦いたします 
 
 
 

            次々年度会長挨拶  
 新井啓介 
 

先ほどは、ご承認ありがと

うございました。 
            私よりももっとふさわしい

人がいると思うのですが、

矢澤会長より薦められて、

決心はいたしましたが、責

任の重さに身が引き締まる 
思いです。現在、私は、皆様のように社長業専業では 
ございませんので、1年後にむけて、どのようにして 
時間をつくることが出来るか、が課題になっておりま 
す。何とか皆様のご期待に応えて、行田さくらロータ 
リークラブに奉仕するために努力をさせて頂きます。 
また、先ほど推薦の弁をして頂きました島崎さんには、 
過分なるお言葉頂きましたが、幹事をお願いしました

ところ、快諾をして頂き感謝しております。私以上に

忙しい人ですが、よろしくお願い致します。 
今後とも会員皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力をお願い

申し上げます。 
 
第 2号議案   次年度役員及び理事選出の件 
  役員候補者     副会長 田中清自 
            会計  戸ヶ崎直司 
            幹事  高根沢宏一 
  理事候補者         川辺秀夫 
                倉持成一郎 
                田島博夫 
                田中利幸 
                橋本恭一 
                前澤忠 
                横川福治 
 
             田邉弘司エレクト 
 

役員・理事の件ご承認あり

がとうございます。 
「いよいよ年次総会」これ

が私の実感です。第３３代

会長として高根沢幹事、役

員、理事そして会員の皆様 



のご協力により会を運営いたします。 
私は、平成１９年１月に松岡会長、古田幹事の年度に

入会しました。もし、ロータリーに入会しなかった 10
年間を考えますと、入会したことによって得た事が大

変大きいものがあります。 
来年度のテーマは、「足もとを掘り下げよう」－仕事を 
家族をふるさとを、そして世界に目を向けよう－です。 
 ＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）について
は、導入したいと考えております。そこで、具体的な

組織・年度計画案の検討を始めたところ、現実には、

我がクラブではＣＬＰの目標であるクラブ強化・活性

化に向けた取組みは既に折り込み済みであるように思

えて来ました。更なるクラブの強化・活性化に向けて

対応いたします。行田さくらロータリークラブの伝統

を引継げるよう一年間務めます。会員の皆様どうぞ宜

しくお願い致します。         
 
             次年度幹事 
             高根沢宏一 
 
            次年度、田邉会長エレクト 
            は、少し硬い感じがします

が、幹事の私が、柔らかく

しますので宜しくお願いし

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
12月の結婚祝 

             

 
12月の誕生日祝 

     


